

Konformitätserklärung gemäß TSCA Abschnitt 6(h)

Der Abschnitt 6(h) des Toxic Substances Control Act (TSCA) reguliert den Umgang mit persistenten, bioakkumulierbaren und toxischen Chemikalien (PBT) in den USA. PBT gelten aufgrund ihrer Eigenschaften als besonders schädlich für die Umwelt und die menschliche Gesundheit. Der Abschnitt 6(h) des TSCA definiert Beschränkungen und Verbote für die Verwendung der folgenden Substanzen:

- Decabromdiphenylether (DecaBDE, CAS 1163-19-5)
- Phenol, isopropyliertes Phosphat (3:1) (PIP (3:1), CAS 68937-41-7)
- 2,4,6-Tris(tert-butyl)phenol (2,4,6-TTBP, CAS 732-26-3)
- Pentachlorothiophenol (PCTP, CAS 133-49-3)
- Hexachlorobutadien (HCBD, CAS 87-68-3)

Auf Basis der aktuellen Informationen, die uns von unseren Lieferanten vorliegen, halten unsere Produkte die Stoffbeschränkungen ein bzw. weisen die unter TSCA Abschnitt 6(h) gelisteten Stoffe nicht auf.

Doepke Schaltgeräte GmbH

Norden, 31.03.2025

gez. i. V. Michael de Buhr
Leitung Nachhaltigkeit

Declaration of conformity in accordance with TSCA Section 6(h)

Section 6(h) of the Toxic Substances Control Act (TSCA) regulates the handling of persistent, bioaccumulative, and toxic chemicals (PBT) in the United States. Due to their properties, PBTs are considered particularly harmful to the environment and human health. Section 6(h) of the TSCA defines restrictions and prohibitions on the use of the following substances:

- decabromodiphenyl ether (DecaBDE, CAS 1163-19-5)
- phenol, isopropylated phosphate (3:1) (PIP (3:1), CAS 68937-41-7)
- 2,4,6-tris(tert-butyl)phenol (2,4,6-TTBP, CAS 732-26-3)
- pentachlorothiophenol (PCTP, CAS 133-49-3)
- hexachlorobutadiene (HCBD, CAS 87-68-3)

Based on the current information provided by our suppliers, our products comply with the substance restrictions or do not contain the substances listed under TSCA Section 6(h).

Doepke Schaltgeräte GmbH

Norden, March 31, 2025

Signed on behalf of
Michael de Buhr
Head of Sustainability